

Preparador físico de Santo Tomás Estudiantes reciben certificados avalados por el Comité Olímpico

Un total de 26 estudiantes de 2° y 3° año de la carrera de Preparador Físico de Santo Tomás, recibieron su certificado, reconocido por el Comité Olímpico de Chile (COCH), de “entrenamiento físico y salud” y “entrenamiento físico y deporte”.

Quienes fueron reconocidos tuvieron que aprobar todas las asignaturas específicas del plan de estudios y con ello quedaron habilitados para recibir su certificación.

Uno de ellos es Jovanny Soto, de tercer año, quien recibió la certificación de “entrenamiento físico y deporte”: “Es súper importante para nosotros, porque estos certificados y una entidad que avale nuestros conocimientos y especialidades nos da más peso”, señaló.

Esto se concretó gracias

a un convenio sostenido entre el área de Actividad Física y Deportes de Santo Tomás y el COCH, que involucra a todas las carreras del área.

Por su parte, Johana Vargas, de segundo año de la carrera, quien recibió el certificado de “entrenamiento físico y salud” señaló que “para nosotros es un aporte más a nuestro currículum y el aprendizaje que nos entrega la carrera, porque no solamente nos orienta de forma práctica y teórica, si no también intenta involucrarnos en la parte de rendimiento físico y de salud”.

La carrera de Preparador Físico en Santo Tomás cuenta con un total de cuatro certificaciones académicas, de las cuales dos son otorgadas gracias a este convenio con el Comité Olímpico de Chile.



CEDIDA